# Le PLR veut le meilleur système de formation au monde

Berne, le 27 août 2014 Communiqué de presse

## Le PLR veut le meilleur système de formation au monde pour notre pays

Le Conseil fédéral a présenté des mesures centrales

Le *PLR.Les Libéraux-Radicaux* salue les mesures approuvées aujourd'hui par le Conseil fédéral en matière de formation professionnelle. Il soutient l'engagement du ministre de la formation, Johann Schneider-Ammann, qui permet de renforcer la formation professionnelle supérieure. Le PLR défend le système de formation dual qui fait le succès de notre pays.

La formation professionnelle supérieure (FPS) est une des clés du succès de la Suisse et contribue à la compétitivité de l'économie suisse. Toutefois, suite à la mobilité croissante sur le marché du travail, l'internationalisation du système de formation et le succès des hautes écoles spécialisées, la FPS doit faire face à de nombreux défis.

#### Toutes les formations sur un pied d'égalité

Le Conseil fédéral a présenté plusieurs mesures dont un important soutien financier. Le PLR soutient la direction prise. Il est important que tous les types de formation soient traités sur un pied d'égalité pour garantir la pérennité du système de formation professionnelle dual, si typique de notre pays. Dans ses exigences, le PLR demande également que les frais dus à la formation continue puissent être défiscalisés sans plafond.

Les possibilités de carrière qui passent par la formation professionnelle sont illimitées mais malheureusement méconnues des parents et des jeunes. Pour le PLR, les activités de marketing et de communication proposées par le ministre de la formation sont une réponse indispensable afin de clarifier les différentes options et exigences existantes.

### Reconnaissance des diplômes à l'étranger

Avec la mobilité croissante, il faut que les diplômes suisses puissent être reconnus à l'étranger. En réponse aux exigences du PLR, le Conseil fédéral a approuvé l'ordonnance sur le Cadre national des certifications pour les diplômes de formation professionnelle. Pour le PLR, il est central de garder les spécificités de chaque formation (tertiaire A et B) : cela doit passer par des dénominations précises plutôt qu'en « bolognisant » la FPS.

Le PLR s'oppose vigoureusement à l'introduction de titres tels que le « Professionnal Bachelor ». Le PLR a rejeté en juin

# Le PLR veut le meilleur système de formation au monde

dernier la motion Aebischer qui demande l'introduction du « Professional Bachelor » (12.3511), de la même manière qu'il s'était opposé à la motion Tschümperlin en 2012 (11.3618). Il est nécessaire que le Conseil des Etats rejette maintenant la motion précitée.

Pour le PLR, les mesures adoptées aujourd'hui par le Conseil fédéral sont à marquer d'une pierre blanche en matière de formation professionnelle supérieure. La Suisse dispose d'un des meilleurs systèmes de formation au monde et le PLR s'engage à garantir sa pérennité – par amour de la Suisse.

#### **Contacts:**

- > Christian Wasserfallen, vice-président du PLR.Les Libéraux-Radicaux, 078 648 39 71
- > Laurent Favre, conseiller national, 079 347 16 46
- > Samuel Lanz, secrétaire général, 079 766 38 86
- › Aurélie Haenni, porte-parole Romandie, 079 315 78 48